

PRESSEAUSSCHNITT NW Lübbecke/ Freitag, 1. August 2014

PERSÖNLICH

Edmund Heinrichs aus Stemwede ist heute seit 20 Jahren bei ter bei der BSG (Bewegung – der Lebenshilfe Lübbecke beschäftigt. Nach dem Ende seiner Schullaufbahn war er zwölf Jahre bei der Bundeswehr und ließ sich in der Dienstzeit in der Bundeswehrfachschule Flensburg zum staatlich anerkannten Erzieher ausbilden.

Sein Anerkennungsjahr absolvierte Edmund Heinrichs bei der Lübbecker Werkstätten gGmbH in der Betriebsstätte "Am Osterbruch" und wurde unter anderem bereits im Betreuungsintensiven Arbeitsbereich der Werkstatt eingesetzt. Am 1. August 1994 nahm Heinrichs als Mitarbeiter im Betreuungsdienst seinen Dienst auf und ist seitdem für die berufliche Rehabilitation schwerst- und mehrfachbehinderten Beschäftigten im Ein-

Neben zahlreichen Fortbil-

Sport - Gesundheit) in Lübbecke ausbilden.



Mitarbeiter im Betreuungsdienst: Edmund Heinrichs arbeitet seit 20 dungen ließ sich Edmund Jahren bei der Lebenshilfe.